

Herr Mohr erinnert an seine Frage aus der letzten Wahlperiode, ob der Kinder wegen Bedarfsampeln auch an Wochenenden eingeschaltet bleiben könnten. Diese Frage sei seinerzeit an den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss weitergegeben worden, der sich jedoch bisher noch nicht mit dem Thema befasst habe.

Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth sagt zu, dass die Nachfrage an die zuständige Stelle weitergeleitet wird.

Außerdem fragt Herr Mohr nach dem Sachstand zum Antrag des Familienzentrums Ruthenberger Rasselbande an den Stadtteilbeirat Brachenfeld-Ruthenberg (Anmerkung: in der Sitzung vom 12.09.'13), die Nutzungsmöglichkeiten der Wiese gegenüber dem Kindergarten für Kinder und Jugendliche zu prüfen.

Auch diese Frage wird laut Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth entsprechend weitergeleitet werden.